

## Loles Esteve podría ser destituida como directora del Museo del Calzado

11/03/2024



Loles Esteve lleva más de seis años en el cargo | Nando Verdu.

El que era un secreto a voces se ha hecho realidad. El patronato de la Fundación "Museo del Calzado" ha convocado una reunión para el miércoles y uno de los puntos del día es "Destitución de la directora María Dolores Esteve. Nombramiento nuevo director". Todo apunta a que, si los votos suman, Loles Esteve dejará de estar al frente del Museo del Calzado y una nueva persona le sustituirá.

Loles Esteve asumió el cargo de directora en el año 2017 como edil del partido Ciudadanos, con el reto de acabar con la deuda del museo que ascendía a 150.000 euros.

En enero de este año explicó haberla reducido hasta los 40.000 euros. Esteve ha declinado hacer declaraciones sobre esta posibilidad hasta que se reúna el patronato y que sean sus miembros quienes la escuchen los primeros.

La posible destitución de Esteve se viene rumoreando desde las últimas elecciones, donde concurrió como miembro del PP, y tomó más fuerza cuando resultó elegida senadora por ese partido. Esteve renunció al acta de concejal debido a que no podía compatibilizar su tarea municipal con el Senado, "los plenos en el Senado

durante varios días, y no podría ir al completo a los plenos del Ayuntamiento, así como a sus comisiones”, afirmó.

Comentó entonces que el Senado no le impediría encargarse de la dirección Museo del Calzado, pero desde el equipo de gobierno de Elda dudan de que le pueda dedicar el tiempo que el museo necesita. Además, consideran que el Gobierno municipal tiene entre sus atribuciones proponer a la persona que consideren oportuna, como han venido haciendo los diferentes partidos hasta ahora.

El patronato, que lleva dos años sin reunirse, está presidido por el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y cuenta

con ediles del equipo de gobierno y de la oposición, así como representantes de diversas instituciones como Idelsa, el Instituto La Torreta, Inescop, Ficia, Fice, Avelca, Diputación de Alicante, Conselleria de Industria, Conselleria de Cultura y el fundador del Museo del Calzado, José María Amat.

### **Presupuesto**

El Ayuntamiento de Elda es la principal institución que sostiene el Museo del Calzado con 120.000 euros, seguido de lejos por la Diputación, que aporta 18.000 euros. El resto de los miembros del patronato no ayudan económicamente al Museo del Calzado.